

Die Vorankündigung ist raus und bestätigt: am 16.6.2012 findet die 2. nordwestdeutsche Ministrantenwallfahrt nach Kevelaer statt.

Unter dem Motto "Ich glaub an Dich!" werden sich an diesem Tag wieder die Ministranten der Bistümer Aachen, Essen, Hamburg, Hildesheim, Köln, Münster, Osnabrück und Paderborn in Kevelaer treffen und über den Tag hinweg an verschiedenen Veranstaltungen teilnehmen.

Auch die GdG Jüchen fährt (wieder) mit - wir hier von St. Pantaleon waren ja schon vor 2 Jahren bei der 1. Wallfahrt dabei. Als Vorab-Schmankerl haben wir Karabiner-Schlüsselanhänger zugesandt bekommen, die mit dem Motto der kommenden Wallfahrt versehen sind.

Weitere und genauere Infos gibt es noch vor Ostern. Wer jetzt schon mehr wissen will, kann sich unter www.ich-glaub-an-dich.de informieren.

Na dann: macht eure Wanderstiefel fertig, packt die Rucksäcke - denn "wick es d'r Wäch noh Kevelaer"!